



México D.F., a 30 de octubre de 2008.

Juan Molinar Horcasitas.
Director General del IMSS.

Entrevista concedida a los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- A mí me gustaría saber acerca de la evasión del 30 por ciento en las cuotas, ¿a cuánto ascienden en total y cuánto representa ese 30 por ciento?

RESPUESTA.- Si estamos recabando 150 mil millones de pesos, es probable que pudiéramos recaudar unos 30 mil millones de pesos más, pero lo que es importante señalar ahí, es que el Instituto Mexicano del Seguro Social es el órgano recaudador más eficiente del Estado mexicano, ese es el dato que llama la atención.

PREGUNTA.- Acabamos de escuchar que ratifica lo que ha venido diciendo el Gobierno Federal acerca de que la crisis externa finalmente va a impactar en México, ¿se tiene alguna cifra ya de empleos que se hayan perdido?

RESPUESTA.- Hasta este momento ha venido creciendo la cifra de empleos registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Las previsiones económicas no las hacemos nosotros, ya las hace por ejemplo, el Banco de México, las hace la Secretaría de Hacienda y aun en las más pesimistas, en las que se han publicado recientemente, como la del día de ayer de Banco de México, se estima que la economía mexicana sí va a crecer el año entrante y sí va a generar, por lo tanto, empleos.

No tanto como los que quisiéramos, pero mucho mejor de lo que va a ocurrir en otras economías del mundo que estaban menos preparadas que la mexicana.

PREGUNTA.- ¿En cuánto se ubicaría esta cifra de incremento de empleos, no sé cuál sería el indicador?

RESPUESTA.- No quiero yo todavía hacer ningún anticipo hasta no ver cómo vienen las cifras más precisas que ha estado dando Banco de México.

Banco de México ayer estimó un crecimiento pequeño, moderado a la economía mexicana, pero un crecimiento a la economía mexicana que también significará, en ese sentido, pues una operación similar en el empleo.

PREGUNTA.- ¿Las últimas cifras de empleo?

RESPUESTA.- Ya se las dio el día de ayer el presidente del Banco de México, yo esperaría que esas cifras se fueran consolidando antes de hacer cualquier estimación sobre empleo.

PREGUNTA.- Por otra parte, ya está la época de frío encima, ¿cómo está preparado el Instituto Mexicano del Seguro Social, sobre todo vacunas, por ejemplo, contra la influenza?

RESPUESTA.- Ahí seguimos, desde luego, las directrices establecidas por el órgano rector, que es la Secretaría de Salud, las campañas de vacunación se han realizado prácticamente al cien por ciento, existen programas de los diferentes órganos del Estado mexicano desde municipios, estados y la federación en materia de protección y prevención determinadas; estamos preparados para ello.

PREGUNTA.- Regresando al tema de aquí de la comparecencia, en que se aprobarán estos recursos que está solicitando, 6 mil 100 millones.

RESPUESTA.- La propuesta que ha hecho la Presidencia de la República como iniciativa ha sido respaldada por esta Comisión de Seguridad Social y también respaldada por la Comisión de Salud, de manera que nosotros tenemos mucha confianza y tenemos buenas expectativas de que sea respaldada por el Pleno de la Cámara y pueda el Instituto continuar con su programa de construcción, de ampliación y de mejoras de servicio.

PREGUNTA.- Se habla mucho de que el secretario de Gobernación podría salir de esta dependencia y se menciona su nombre como uno de los posibles para llegar a Bucareli...

RESPUESTA.- No he oído nada de eso, y no presto atención a esas cosas.

Muchas gracias.

---o0o---